

Changement de direction à la tête de FMH Services

Max Giger^a, Sven Bradke^b

a Dr, Président FMH Services

b Dr rer. publ. HSG,
Vice-Président FMH Services

Chers clients, partenaires et sociétaires,

Nous avons le plaisir de vous informer aujourd'hui du changement de direction prévu à la tête de la coopérative FMH Services ainsi que du changement de directeur qui s'est opéré dans notre filiale FMH Consulting Services AG.

Après avoir été pendant sept années le directeur de FMH Services, **Reinhard Kunz** va partir à la retraite en avril 2012. Sous sa houlette, FMH Services est devenue une société de conseil florissante et reconnue. Nous remercions d'ores et déjà Reinhard Kunz pour l'engagement et la compétence avec laquelle il a présidé avec succès aux destinées de notre entreprise.



Beat Bär prendra sa succession à la tête de FMH Services le 1^{er} février 2012.

Beat Bär, lic. oec. HSG, né en 1953 prendra sa succession à la tête de FMH Services le 1^{er} février 2012.

de services suisses et internationaux évoluant principalement dans le domaine des assurances. Parmi les principales étapes de sa carrière professionnelle, on soulignera qu'il a été:

Responsable du secteur «Assurance des personnes», et plus tard de la direction régionale de Berne/Plateau suisse du groupe d'assurances ELVIA (ultérieurement Allianz Suisse); Membre de la direction et directeur de la direction de Berne, plus tard directeur du secteur PME, et pour finir responsable de l'organisation du marché de Zurich Suisse; Responsable projets de l'agence internationale de Zurich Financial Services.

Beat Bär a participé en tant que responsable au développement de notre modèle de consultation innovateur et modulaire pour les prestations de conseil aux cabinets médicaux encore appelé «GP Box». Il continuera aussi à se consacrer à fond à cette problématique.

René Häller, économiste d'entreprise ESCEA/HES, né en 1970, est depuis le 1^{er} décembre 2011 directeur de FMH Consulting Services AG au développement de laquelle il a contribué de manière déterminante au cours des quinze dernières années.

Une fois de plus, nous allons clôturer avec succès l'exercice qui s'achève. Dans les années à venir, nous allons nous engager de plus en plus dans le domaine des conseils en matière de conception et d'administration de cabinets, aidant ainsi le corps médical à tenir compte des changements entrepreneuriaux de la santé publique. Les membres de l'administration et du conseil d'administration sont impatients de rele-

«Dans les années à venir, nous allons nous engager de plus en plus dans le domaine des conseils en matière de conception et d'administration de cabinets.»

Correspondance:

FMH Services
Burghöhe 1
Case postale 246
CH-6208 Oberkirch

beat.baer[at]fmhconsulting.ch

Nous nous réjouissons d'avoir trouvé en la personne de Beat Bär un successeur compétent et expérimenté à Reinhard Kunz. Beat Bär a été jusqu'à présent cadre dirigeant chez différents prestataires

ver ces défis et notamment de collaborer avec l'équipe dirigeante chevronnée. Nous sommes convaincus de pouvoir faire avancer avec succès le développement de notre société.